
Procès-verbal 
du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

                          École du PLEIN-COEUR 

 

  PROVINCE DE QUÉBEC 
ÉCOLE DU PLEIN-CŒUR 
 
Procès-verbal de la séance régulière tenue le 24 septembre 2018 au local 
d’informatique de l’école du Plein-Cœur à 17 h 45. 
 
PRÉSENCES 
 
Anne-Marie Béasse (enseignante), Marilyn Comeau (soutien), Marjolaine Delisle 
(parent), Nadia Dubé (parent), Dominic Fontaine Lasnier (parent), Caroline Bédard 
(enseignante), Michèle Le Risbé (parent), Catherine Vidal (enseignante), Diane 
Trépanier (SDG), Jennie Tremblay (parent) et Hugues Gendron (directeur)    
 
Étaient aussi présentes : Julie Pelletier (parent), Michèle Laberge (parent) et      

Caroline Ferland (parent) 
 
ABSENCES 
 
 Aucune 
 
 
1. SALUTATIONS ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

 
Madame Michèle Le Risbé ouvre la séance après vérification du quorum. 
Michèle Le Risbé souhaite la bienvenue à tous les membres. 
 
 

2. QUESTIONS DU PUBLIC 
 
Aucune 
  

 
3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
Il est proposé par Marilyn Comeau, appuyé par Michèle Le Risbé et résolu : 
 
QUE l’ordre du jour du 24 septembre 2018 soit adopté avec l’ajout des points 
suivants :  

 

• Comité de parents 

• Réparation de livres 

• Exercice d’évacuation incendie 

• Qualité de l’air  
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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4. ÉLECTION D’UN(E) PRÉSIDENT(E) ET D’UN(E) SUBSTITUT 

 
Il est proposé par Dominic Fontaine Lasnier, appuyé par  Diane Trépanier  et 
résolu :  
 
QUE la présidente soit Michèle Le Risbé pour une durée d’un an. Michèle Le 
Risbé accepte. 
 
QUE le substitut à la présidence soit Dominic Fontaine Lasnier pour une durée 
d’un an. Dominic Fontaine Lasnier accepte. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 
5. NOMINATION DES SECRÉTAIRES POUR L’ANNÉE 

 
Jennie Tremblay se propose pour être la secrétaire de cette première réunion. 

Les membres se partagent la tâche durant l’année. Un calendrier est établi. 

Octobre  Dominic Fontaine Lasnier      Décembre   Caroline Bédard 
Février  Catherine Vidal                        Avril   Marilyn Comeau 
Mai   Anne-Marie Béasse                      Juin   Diane Trépanier 
 
 

6. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 5 JUIN 2018 
 
Il est proposé par Michèle Le Risbé, appuyé par Diane Trépanier et résolu :  
 
QUE le procès-verbal du 5 juin 2018 soit adopté. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 

7. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 5 JUIN 2018 
 
-  Un suivi sera fait auprès de Benjamin Laramée pour l’activité de la Bibitte     

 Mobile. 
 
- La facture de la scène achetée en juin dernier a été payée par le budget 

prévu. 
 
-  En parascolaire, une activité d’anglais sera peut-être offerte à la session 

d’hiver. 
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- Il est proposé par Michèle Le Risbé, appuyé par Jennie Tremblay et résolu :  
 
 QU’un comité soit formé pour l’aménagement de la cour extérieure. 

 
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 

Nadia Dubé arrive à 18 h 40 
 
 

8. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 18 JUIN 2018 
 
Il est proposé par Anne-Marie Béasse, appuyé par Michèle Le Risbé et résolu : 
 
QUE le procès-verbal du 18 juin 2018 soit adopté tel que présenté. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
Julie Pelletier quitte à 18 h 45 
 
 

9. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 18 JUIN 2018 
 
Un résumé est fait aux membres du conseil sur les frais chargés aux parents. 
 
 

10. COURRIER  
 

Aucun 
 

 

11. OPP  
 

L’activité d’Halloween est en préparation. 
 
 
12. TRAVAUX DU CONSEIL D’ÉTABLISSSEMENT 

 

a)  Règles de régie interne du CÉ 
 

Il est proposé par Catherine Vidal, appuyé par Jennie Tremblay et résolu : 
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QU’une deuxième question du public soit ajoutée et que la partie « en début 
de séance » au point 2.4 soit retirée. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
.  

b)  Calendrier des rencontres 
 
24 septembre 2018 30 octobre 2018 
11 décembre 2018  20 février 2019 
9 avril 2019   14 mai 2019 
18 juin 2019 
 

c)  Membre de la communauté 
 

Une demande sera faite à madame Aude Néron. 
 

d)  Dénonciation d’intérêt 
 

Un formulaire est distribué aux membres. 
 

e)  Budget de fonctionnement du CÉ 
 
Il est proposé par Diane Trépanier, appuyé par Jennie Tremblay et résolu : 

 
QU’un montant maximum de 15 $ par rencontre soit demandé pour les 
repas, le gardiennage ou le transport.  

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

f) Photographie scolaire 
 

La photo sera le 4 octobre et elle sera prise à l’extérieur, si la température le 
permet. Si la photo se prend à l’intérieur, le fond sera un mur de brique. 
 

g) Sortie scolaire 
 

Il est proposé par Nadia Dubé, appuyé par Caroline Bédard et résolu : 
 

QUE la sortie à l’école secondaire du Tournesol pour une journée d’horreur 
avec les élèves du 3e cycle soit acceptée. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

h) Confinement barricadé 
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La direction rencontrera parents, membres du personnel et  policiers afin 
d’écouter les points de chacun pour ensuite revenir avec une proposition à 
un prochain CE. 

 

i) Règles relatives à la publicité 
 
Point remis à la prochaine rencontre. 

 

 

13. RAPPPORT DU COMMISSAIRE 
 
Aucun 
 
 

14. RAPPORT DE LA PERSONNE DÉLÉGUÉE AU COMITÉ DE PARENTS DE 
LA COMMISSION SCOLAIRE 
 
Représentant au comité de parents :  

Dominic Fontaine Lasnier se propose comme personne déléguée au comité de 
parents. Anne-Marie Béasse appuie.   

Substitut au comité de parents :  

Nadia Dubé se propose comme personne déléguée substitut au comité de 
parents. Anne-Marie Béasse appuie. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

15. RAPPORT DES PARENTS 
 
Un retour est fait sur la rentrée. On souligne qu’un mot de la direction et la 
présentation du personnel auraient été appréciés.  
 
Les parents souhaiteraient le retrait des graffitis à l’extérieur. Le directeur 
informe qu’une demande a déjà été faite à ce sujet. 
 
 

16. RAPPORT DE LA TECHNICIENNE EN SERVICE DE GARDE 
 
Retour sur les sorties aux quilles et à l’école Arc-en-ciel.  

 
Les activités à venir sont  « Mosaïque » et « Spectacle de talents ». 
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17. RAPPORT DES ENSEIGNANTES ET DES ENSEIGNANTS 

 
En éducation physique, plusieurs classes se sont rendues au Parc Gouin. 
 
Une formation sur le jardinage est demandée par les enseignants. 
 
 

18. RAPPORT DU PERSONNEL DE SOUTIEN 
 
Aucun 
 
 

19. RAPPORT DE LA DIRECTION  
 

M. Gendron exprime sa satisfaction au niveau de l’école. Il aime beaucoup le 
milieu. Le projet éducatif sera un chantier de travail important cette année. 
 
 

20. AFFAIRES NOUVELLES 
 

Réparation de livres : Demander aux enseignants de faire des boîtes de livres 
à réparer. 

 
Exercice d’évacuation d’incendie : Une demande est faite pour qu’il n’y ait 

pas de fumée. 
 

Qualité de l’air : Un suivi sera fait sur l’analyse de juin. 
 
 

21. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Anne-Marie 
Béasse, appuyé par Diane Trépanier et résolu : 
 

• QUE la séance soit levée à 20 h 08. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 
 
 
 
 
 
 

       Michèle LeRisbé, présidente   Hugues Gendron, directeur 
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